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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

谷 口 隆 德

（創 新 会）

 

【一問一答方式】

１ 

節電等の対応について (1) 電力不足への対応は 

(2) 節電等の無駄を省く対策は 

(3) 市民及び企業への要請は 

２ 

水資源の保全対策について (1) 保全にかかる本市の対策 

(2) 保全指定区域の考えは 

(3) 水資源保全にかかる条例制定の考

えは 

３ 

就職状況と雇用の実態につ

いて 

(1) 本市の雇用実態などについて 

(2) 非正規従業員対策と生活実態につ

いて 

(3) 今後の雇用対策について 

２ 

渡 辺 英 次

（みらいクラブ）

 

【 一 括 方 式 】

１ Facebook（フェィスブッ

ク）について 

(1) ＳＮＳ（ソーシャル・ネットワー

キング・サービス）への認識は 

(2) 今後の市民サービスのあり方は 

(3) これからの地域コミュニティーに

ついて 

(4) 観光行政としての情報発信は 

(5) ふるさと会の将来への考え方は 

３ 

小 池 浩 美

（日本共産党）

 

【一問一答方式】

１ 

介護保険について (1) 介護施設での高齢者虐待への対応

について 

(2) 介護保険特別会計への一般会計か

らの繰り入れについて 

２ 

国保について (1) 国保会計～23年度決算見込みと24

年度予算の考え方 

(2) 国民健康保険制度とは 

３ 

コスモス苑・桜丘荘の指定

管理について 

(1) 福祉施設の指定管理化は、果たし

て利用者（市民）にとって安心・安

全、しあわせな場所になるだろうか
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４ 

低炭素むらづくり堆肥化施

設と（仮）環境センターに

ついて 

(1) いずれも市民の理解・協力なし

には進まない。生ごみの分別、臭気

の解消、堆肥の市民還元など、市民

が知りたいことは多々ある 

５ 

小中高における放射能に関

する副読本の取り扱いにつ

いて 

(1) 中身の精査、学校との協議などを

したのか。内容に問題はないか 

６ 

文化センター大小ホールの

使用について 

(1) 大小ホール同時使用ができないこ

とがある。舞台技術者（職員）は過

重労働になっているのでは 

４ 

遠 山 昭 二

（創 新 会）

 

【 一 括 方 式 】

１ 

２ 

 

 

生活保護家庭の実態把握 

児童の通学路について 

(1) 受給者の実態調査は 

(1) 危険な通学路はないか 

(2) 速度規制の看板 

５ 

斉 藤   昇

（日本共産党）

 

【一問一答方式】

１ 
市役所職員の職務と勤務の

実態について 

(1) 管理職とは 

２ 
中学校における武道授業の

取り組みについて 

(1) 授業の内容は 

６ 

井 上 久 嗣

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

（仮）環境センターについ

て 

(1) 総合評価方式による入札とする理

由は 

(2) 地元業者参入の機会拡大への配慮

は 

(3) 今後の総合評価方式による入札へ

の考え方は 

２ 

低炭素むらづくりモデル事

業について 

(1) 結果的に２共同企業体のみの入札

参加になった事への考えは 

(2) 初の総合評価方式による入札に対

する現時点での評価は 
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  ３ 

地方公営企業会計制度の厳

格化について 

(1) 会計基準の大幅見直しの主な中身

は 

(2) 減損会計導入の影響は 

(3) 退職給与などの引当金計上による

影響は 

(4) 借入資本金の負債計上などによる

健全化指標等の変化は 

(5) 早期適用も可能となっているが、

本市の適用時期は 

７ 

菅 原 清一郎

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

災害時の緊急支援について (1) 建設会社と派遣協定の締結と支援

は 

(2) 緊急災害時の使用機械工具等の確

保は 

(3) 広域自治体間の災害協定は 

２ 

上水道について (1) 市内上水道布設基準の緩和と新設

努力は（水は生き抜くための最低条

件だが管路延長を） 

(2) 朝日～上士別間の接続をすべきだ

が。温根別地区と剣淵間の接続につ

いて 

(3) 広域水道利用の可能性と自治体間

の問題点は 

(4) 多寄間簡易水道施設の取水周辺環

境は 

３ 

交通安全施設について (1) 主要市道の歩道整備の設置状況と

達成度は 

(2) 朝日上士別南１号線と27線交差

点、信号機の設置は（視界確保や予

告標識の設置） 

(3) 朝日町北線地区など大型視線誘導

標の未設置対策と設置基準は（除雪

作業の安全対策） 
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 (4) 一時停止標識の大型化や路面マー

キングは 

４ 

パソコンの高速化・テレビ

地デジ化・携帯電話の不感

地域解消対策について 

(1) 携帯電話の市内全域への解消努力

はしているのか（朝日･上士別・温

根別など） 

(2) ＴＶデジタル化が進んでいるが未

解消地域は 

(3) ＩＳＤＮ～ＡＤＳＬ～光ケーブル

への進捗度と今後の各地域のグレー

ドアップ対策は 

８ 

国 忠 崇 史

（無 会 派）

 

【一問一答方式】

１ 

サンルダム本体工事「凍結

解除」について 

(1) 市長の公務のどれほどがこの問題

に割かれているか 

(2) 「検討の場」に反対意見や異論の

入る余地がないように見えるが 

(3) 流域市町村議会も全員一致という

わけではない。それを反映した意見

具申を 

２ 

ＴＶＨ（テレビ北海道）の

視聴が可能になるメリット

は 

(1) 中継局設置、維持にかかるコスト

は 

(2) 民放ＦＭ局の聴取については引き

続き要望を（ＡＩＲ－Ｇ’、ノース

ウェーブ、ＦＭなよろ） 

３ 

児童公園整備のあり方につ

いて 

(1) 今春の整備状況は 

(2) あけぼの、あすなろ両公園につい

ては保育園移転後も優先整備を 

(3) ゴミ清掃と遊具設置とを分けて考

えてもいいのでは 

(4) 新型遊具導入の見込みは 

９ 
十 河 剛 志

（民政クラブ）
１ 

労働施策について (1) 労働状況実態調査報告書での調査

対象の範囲 

(2) 労働契約について 
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【一問一答方式】

 

  

 (3) 派遣労働者について 

(4) 「セクシャル・ハラスメントの防

止」について 

(5) 「士別労働相談所」の活用状況 

(6) 障がい者雇用について 

２ 

日本ハムファイターズ２軍

公式戦誘致について 

(1) 今までの経過と現状 

(2) 来年度の受け入れの考えは 

(3) 道北観光連盟などとの連携をして

道北地域をＰＲしては 

３ 

学校現場における安全・衛

生について 

(1) 学校施設の安全対策 

(2) 花粉症対策 

(3) 学校施設の清掃について 

10 

松ヶ平 哲 幸

（民主クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

士別市地域防災計画につい

て 

(1) ハザードマップ（避難所の設定）

(2) 公共施設（入所・宿泊施設）にお

ける防災体制 

２ 
低炭素むらづくりモデル事

業について 

(1) 事業の進捗と内容 

(2) 今後の取り組み 

11 

丹   正 臣

（公生クラブ）

 

【 一 括 方 式 】

１ 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

農商工連携の推進による地

域経済活性化の取り組みに

ついて 

小中学校適正配置計画の進

め方について 

(1) 農商工の役割と方向性は 

(2) 市内経済に及ぼす効果は 

 

(1) 一次計画（３小学校）実施に向け

て、地域理解の進み具合は（例え

ば、交通手段など） 

(2) 閉校後の公民館活動など、地域と

の連携や取り組みについて 

(3) 閉校後の学校再利用の検討は進ん

でいるのか 

12 

出 合 孝 司

（民主クラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

市道認定されていない公衆

用道路等の整備について 

(1) 私有地であるが、現在公衆用道路

として使用されている道路の整備に

ついて 

(2) 市有地であるが市道認定基準に達
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     していない道路等の整備について 

 


